

Dieu veut vous donner un avenir et de l'espérance !



Elisabeth Dugas

Dieu veut vous donner un avenir et de l'espérance !

Sonder les Écritures

“

**En effet, moi, je connais les
projets que je forme pour vous,
déclare l'Éternel, projets de paix**

et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance.

Jérémie 29.11

Nous sommes dans des temps compliqués, de plus en plus compliqués, je ne vous apprend rien. Nous sommes assaillis d'infos toutes plus contradictoires les unes que les autres. Elles ont en revanche un point commun : elles sont terriblement anxiogènes.

Que faire ? Les fuir comme la peste, et faire comme si tout allait pour le mieux dans le meilleur des mondes ? "Ce positionnement de "Bisounours" peut momentanément nous faire du bien, surtout si nous étions très addicts aux infos.

Mais, il y a un mais, il va aussi nous isoler complètement de nos contemporains, de leurs questionnements, de leurs peurs, de leurs angoisses face à l'avenir. Nous ne serons donc plus en phase avec eux, et plus du tout en mesure de les rencontrer pour les encourager et leur témoigner de ce que nous vivons.

Témoigner de quoi précisément ? Nous sommes tous, certains plus encore que d'autres, soumis aux mêmes aléas : virus et maladies, augmentation délirante du coût des produits de la vie courante et de l'énergie, guerres plus ou moins proches de chez nous, canicules et vagues de froid polaire...

Jésus nous a dit : "Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix. Je ne vous donne pas comme le monde donne. Que votre cœur ne se trouble point, et ne s'alarme point" ([Jean 14.27](#)).

Nous pouvons donc témoigner de notre espérance et de notre foi au Seigneur Jésus ! Il est avec nous aujourd'hui, nous donne SA paix aujourd'hui et nous prépare un avenir. Des éléments qui ne peuvent absolument pas être générés par la majorité de nos médias actuellement.

Aujourd'hui, notre merveilleux Seigneur nous donne la paix, un avenir et de l'espérance : que peut-on espérer de mieux ?

E Ecouter la voix de Dieu

Vous sentez-vous complètement dépassé par les événements planétaires ? Prenons ensemble le temps d'écouter ce que Dieu veut nous dire.

Prier, c'est simple. Parlez à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Dieu vous aime et peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Seigneur, je ne reconnais plus le monde dans lequel nous vivons. Je ne sais plus qui ni quoi croire. J'accueille ta Paix à pleins bras, pour moi, mes proches et tous ceux que je côtoie."

L Louer Dieu

Louer Dieu, c'est lui manifester notre gratitude. Aujourd'hui, quels sont vos sujets de reconnaissance ? Remémorez-vous toutes les fois où vous vous sentiez perdu et dépassé, et où le Seigneur est venu vous rencontrer et vous offrir sa Paix ! Louez-le, car il ne se lassera jamais de vous faire du bien, dans toutes les situations que vous traversez et traverserez encore !

A Agir aujourd'hui

À présent, approfondissez ce que vous avez reçu. Si vous vous sentez dépassé et terriblement angoissé pour vous et vos enfants, tournez les yeux vers votre Dieu d'amour. Remettez-le au centre de votre vie et de toutes vos préoccupations. Décidez tout à nouveau de lui faire confiance, quels que soient les événements présents et ceux à venir.

H Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci, Seigneur, en toi et avec toi, j'ai la paix, un avenir et de l'espérance ! À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1763 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com